

Weiterhin Covid-19, Wahlen und Abstimmungen

Anders als üblich, aber trotzdem arbeitsintensiv: die GL schaut auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Höhepunkte waren die Wahlen in Altdorf, der Gewinn der Abstimmung zur Erhöhung der Familienzulagen und eine Online-Sitzung, an der Mattea Meyer, Co-Präsidentin der SP Schweiz, teilnahm.

Wie schon im Vorjahr haben auch 2020 und 2021 Wahlen und Abstimmungen das Parteijahr geprägt. Im Herbst 2020 fanden in Altdorf Gemeinde- und Schulratswahlen statt. Mit Marian Balli (neu) und Sebastian Züst (bisher) ist die SP im Urner Hauptort mit zwei Sitzen im Gemeinderat vertreten. Harry Ilg wurde als Schulrat wiedergewählt. Alexandra Egli schaffte den Sprung in den Schulrat leider nicht. Klar gewonnen wurde am gleichen Sonntag die Abstimmung zur Erhöhung der Familienzulagen. Die Volksinitiative war von der SP Uri lanciert worden.

Bei der Nachwahl für den freigewordenen Landratsitz in Seedorf wurde Céline Walker im Juni 2021 leider nicht gewählt. Trotz sehr gutem Ergebnis reichte es Céline gegen die Kandidatin der CVP nicht. Gleichentags lehnte das Schweizer Stimmvolk zwei umstrittene Agrarinitiativen und das CO2-Gesetz ab. Die SP Uri hatte die entgegengesetzten Parolen herausgegeben.

In allen oben genannten Abstimmungen hat die SP Uri klar Position bezogen und die Kandidat:innen mit Flyern, Abstimmungsunterlagen, Inseraten, Leserbriefen und via Social Media unterstützt.

Sitzungen während Covid-19

Covid-19 hat uns weiter begleitet. Sitzungen wurden auch 2020 und 2021 nur online durchgeführt. Parteitage mussten abgesagt werden. Standaktionen waren nicht möglich. Dennoch fand in der GL ein reger Austausch statt. Aktuelle politische Geschäfte wurden während Online-Sitzungen besprochen. Zu verschiedenen Themen (Coronaprämie für das Pflegepersonal, Frauenstreiktag, Tag der Frau, Gleichberechtigung) verfasste die GL Medienmitteilungen. Vernehmlassungsantworten wurden geschrieben und via Newsletter zur Unterschriftensammlung gegen die Abschaffung der Stempelsteuer aufgerufen. Ein Highlight war die Online-Sitzung der GL vom 17. Mai 2021, an der Mattea Meyer, Co-Präsidentin der SP Schweiz, teilnahm und sich zu verschiedenen Themen und Fragen äusserte.

Dank an die Landrats-Fraktion

Erneut geht ein besonderer Dank an die Fraktion. Sie hat engagiert und fundiert die Debatten im Landrat mitgeprägt. Sie hat soziale und umweltpolitische Thema aufgegriffen und als parlamentarische Vorstösse ins Parlament eingebracht. Die GL schätzt es sehr, dass jeweils eine Vertretung der Fraktion an den GL-Sitzungen teilnimmt, um aktuelle Themen zu besprechen oder um zu erfahren, was die Fraktion bewegt und was geplant ist.

Hallo, ist dort die SP Uri?

Social Media und die Schaffung von Kontaktmöglichkeiten sind Themen, welche die GL forciert und weiter auf dem Radar hat. Wer mit der Partei Kontakt aufnehmen will, kann das

via info@sp-uri.ch oder ein Formular, das auf www.sp-uri.ch aufgeschaltet ist. Zudem ist eine Arbeitsgruppe daran, strukturelle Anpassungen innerhalb der SP Uri vorzubereiten.

Neue Gesichter in der GL

Neu in der GL Einsitz genommen haben Angelica Züst, Céline Walker und Reto Röhlin. Sie ersetzen Soraya Sägesser, Sebastian Züst und Lea Berdnik. Ebenfalls neu mit dabei ist Albert America, der die Webseite betreut. Eine Aufgabe, die er von Oliver Höchli übernommen hat.

Zusammensetzung Geschäftsleitung SP Uri, Jahr 2020/2021:

Milena Baumann, Kasse

Céline Walker, JUSO

Angelica Züst, Altdorf

Reto Röhlin, Bürglen

Angelina Renner, Erstfeld (ab PT 2021)

Thomas Huwyler, Altdorf

Walter Infanger, Altdorf

Dimitri Moretti, SP Regierungsrat

Auch wenn es wie ein Mantra daherkommt: die Arbeit geht uns nicht aus. Wir haben interessante aber auch arbeitsreiche Zeiten vor uns. Wir freuen uns darauf und danken allen für ihre Unterstützung und Mitarbeit.

Für die GL: Thomas Huwyler, 19. Juli 2021